



# CAJA DE SEGURO SOCIAL

## NOTA DE PRENSA

### **En 24 horas se normalizará servicio en bancos de sangre de CSS**

En un máximo de 24 horas se reactivará el servicio informático en los bancos de sangre de la Caja de Seguro Social, informó este mediodía la empresa DiaMed-Panamá Corp. S.A. a la CSS.

La decisión de la empresa fue informada a la entidad luego de que su Junta de Accionistas aprobara la comunicación emitida por la entidad el pasado 2 de febrero.

Concluidas las conversaciones con el desarrollador del software, la empresa comunicó a la Dirección Ejecutiva Nacional de Información y Transformación de la Caja de Seguro Social que la reactivación se podrá dar en un plazo máximo de 24 horas, tan pronto se cumpla con los protocolos de seguridad informática.

Panamá, 7 de febrero de 2024

**“2024: AÑO DEL LEGADO”**  
**Los pacientes son primero**

Oficina principal Clayton, edificio 519  
Ciudad de Panamá, Panamá  
Teléfono: 513-0000

[www.css.gob.pa](http://www.css.gob.pa)  
[@csspanama](https://twitter.com/csspanama)

